
Информация  

о работе Солонешенского районного Совета народных депутатов  

за 2017 год. 

 

В 2017 году закончил свою работу шестой созыв Солонешенского 

районного Совета народных депутатов. 

В течение всего созыва было проведено 35 сессий, принято 393 решения. 

Рассмотрено 14 протестов прокурора, 1 представление. Явка депутатов на 

сессии в течение созыва составляла от 60% до 80 %. 

10 сентября 2017 года прошли выборы в представительные органы 

края, района и сельских поселений района. В выборах депутатов 

Солонешенского районного Совета народных депутатов приняли участие 

2768 избирателей из 7799 человек включенных в список на момент 

голосования, что составило 35,49%. 

По итогам голосования выборы признаны состоявшимися, результаты 

признаны действительными. На 15 мест в представительном органе 

претендовало 42 кандидата (14 – «ЕДИНАЯ РОССИЯ», 13 – КПРФ, 3 – 

ЛДПР, 10 – Самовыдвижение). 

По итогам выборов состав депутатского корпуса представлен:  

Политическая Партия «ЕДИНАЯ РОССИЯ» - 7 депутатов; 

Политическая партия  «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ  РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ» - 4 депутата; 

Политическая партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» - 1 депутат; 

Самовыдвижение - 3 депутата. 

С сентября 2017 года в соответствии с планом продолжил работу седьмой 

созыв районного Совета народных депутатов.   

20 сентября 2017 года состоялась первая организационная сессия 

Солонешенского районного Совета народных депутатов, на которой 

решением Солонешенского РСНД от 20.09.2017 № 6  была признана 

правомочность Солонешенского районного Совета народных депутатов 

седьмого созыва.   

Депутатами из своего состава избран Председатель РСНД, заместитель 

председателя РСНД, сформировано три постоянных депутатских комиссии: 

мандатная комиссия; комиссия по бюджету, вопросам экономики и 

собственности; комиссия по социальным вопросам, правопорядку, 

производству и сферы услуг. Создано депутатское объединение «Фракция 

ЕДИНАЯ РОССИЯ». 

С сентября по декабрь 2017 года проведено 5 сессий Солонешенского 

РСНД плановых - 2, внеочередных – 3. В соответствии с Регламентом 

подготовлено 5 распоряжений о созыве сессий. За этот период 

Солонешенским районным Советом народных депутатов принято 60 

решений. Все нормативно-правовые акты прошли антикоррупционную 

экспертизу в прокуратуре района и своевременно направлялись в Регистр  

правовых актов Алтайского края. 

Внеочередные сессии, проведенные новым составом, были связаны с 

утверждением Порядка проведения конкурса по отбору кандидатур на 

должность главы муниципального образования Солонешенский район 
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Алтайского края и проведением конкурса по отбору кандидатур на 

должность главы муниципального образования Солонешенский район 

Алтайского края. 

24 ноября 2017 года на должность главы муниципального образования 

Солонешенский район Алтайского края избран Горбачев В. Г. 

Обеспечивая участие населения в решении вопросов местного значения, в 

2017 году Солонешенским районным Советом народных депутатов 

назначались и проводились публичные слушания: публичные слушания по 

проекту бюджета на 2018 год; публичные слушания по годовому отчету об 

исполнении районного бюджета; Неоднократно по этим вопросам собиралась 

комиссия по бюджету, вопросам экономики и собственности, также  

утверждались комиссии по организации и проведению публичных слушаний.  

Основной организационной формой деятельности постоянных комиссий 

являются их заседания. Кроме отдельных заседаний постоянных комиссий в 

2017 году проводились в основном совместные заседания, которые были 

связаны с  повесткой дня сессии и обеспечивали эффективную сессионную 

деятельность Совета. На отдельных заседаниях комиссии были рассмотрены 

вопросы затрагивающие охрану общественного порядка на территории 

района, подготовку общеобразовательных учреждений и учреждений 

культуры к осеннее зимнему периоду. Всего за отчетный период проведено 

14 заседаний комиссий.  

Председателем комиссии по социальным вопросам правопорядку, 

производству и сферы услуг совместно с Администрацией района в октябре 

2017 года было организовано и проведено собрание жителей, целью которого 

было определить объект, который будет участвовать в проектах поддержки 

местных инициатив Алтайского края. По итогам голосования на собрании 

жителей был определен капитальный ремонт внутренней системы отопления 

в МБУК «Многофункциональный культурный центр Солонешенского района 

Алтайского края». До проведения собрания жителей было проведено 

анкетирование жителей района. В настоящее время все необходимые 

документы отправлены в край, для дальнейшего рассмотрения.  

Работа депутатов  всегда открыта и доступна для населения. 

Объявления о проведении сессий размещались на официальном Интернет – 

сайте администрации Солонешенского района Алтайского края. Все сессии 

Совета народных депутатов проводились открыто. 

 Неотъемлемой частью в деятельности депутатов являлась работа с  

населением. Это приемы граждан, рассмотрение жалоб и обращений 

жителей,  непосредственное  обсуждение и решение  вопросов  в  ходе  

проведения  встреч. 

Депутаты вели прием избирателей в соответствии с графиком, 

размещенном на официальном сайте муниципального образования 

Солонешенский район Алтайского края. В целях более полного 

информирования населения, на сайте размещена и другая информация о 

депутатском корпусе (структура Совета народных депутатов, информация об 

округах, по которым избирались депутаты, депутатские комиссии, Регламент 

Совета народных депутатов и др.) 
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Большинство депутатов активно работали на своих избирательных 

округах, стремились тщательно разобраться в каждом поднятом вопросе, 

старались решить поднятую проблему и дать взвешенный и обоснованный 

ответ. Для решения некоторых вопросов привлекались специалисты 

администрации района. За отчетный период к депутатам  районного Совета 

народных депутатов обратилось более 50  избирателей.  Анализ    обращений  

граждан  показал,  что основными остаются вопросы по  благоустройству, 

оказанию материальной  помощи на проведение мероприятий, по  качеству 

оказания жилищно - коммунальных услуг, чистке дорог и другим вопросам. 

Депутаты активно работали с избирателями по своим округам. По многим 

вопросам, которые задавали избиратели, удалось принять положительные 

решения, по другим были даны разъяснения и консультации.  

Работа депутатского корпуса в 2017 году была активной и 

плодотворной. 

 


